

# EKSPOS

## UNP Perluas Kerja Sama dengan Pemda Agam, Rektor Tanda Tangan Nota Kesepahaman

Fernando Yudistira - [PADANG.EKSPOS.CO.ID](http://PADANG.EKSPOS.CO.ID)

Jul 12, 2022 - 15:59



PADANG-Rektor Universitas Negeri Padang (UNP), Prof. Ganefri, Ph.D dan Bupati Kabupaten Agam, Dr. Andri Warman, S.Sos.,M.M menandatangani nota kesepahaman yang berlangsung hari ini Selasa (12/7/2022) di Ruang Sidang

## Senat Lantai 4 UNP.

Kegiatan ini dihadiri oleh Rektor, Bupati Agam, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Agam, Wakil Rektor, Ketua Senat Akademik Universitas, Dekan, Direktur Sekolah Pascasarjana, Kepala Lembaga, Kepala Biro, dan Koordinator Program Studi selingkungan UNP. Selain itu, juga dilaksanakan penandatanganan perjanjian kerja sama antara Fakultas Bahasa dan Seni, Fakultas Ilmu Pendidikan, Fakultas Ilmu Sosial, dan Sekolah Pascasarjana dengan Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Agam.

Pada sambutannya, Rektor UNP, Prof. Ganefri, Ph.D menyampaikan bahwa UNP terus berupaya meningkatkan kualitas untuk menuju World Class University, terlebih dalam hal pengembangan SDM.

“Insy Allah tahun depan UNP akan memulai menerima mahasiswa baru untuk prodi kedokteran,” ungkap Rektor UNP.

Dalam paparannya, Rektor UNP berharap melalui kerjasama program, riset, dan pegabdian masyarakat akan banyak kita optimalkan di Kabupaten Agam. Rektor UNP mengapresiasi dan disambut baik bupati Agam terhadap Pendidikan, terbukti melalui visi dai Bupati Agam yang berkeinginan untuk memajukan Pendidikan di Kabupaten Agam yakni dengan menjadikan Guru di Kabupaten Agam menjadi S2.

Pada kesempatan ini, Bupati Kabupaten Agam, Dr. Andri Warnan, S.Sos., M.M yang mempunyai visi utama dalam pendidikan memperbanyak kerjasama dengan beberapa perguruan tinggi, bertujuan untuk meningkatkan kualitas SDM yang ada di Kabupaten Agam. Salah satu visi Kabupaten Agam target seluruh guru SMP di Kabupaten Agam wajib untuk S2, kalau SDM sudah dibenahi tentu kedepannya Kabupaten Agam terkenal dengan Pendidikan. (rel)